



Comunicado Núm. 417/2023

INAUGURA RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL EXPO NATURALIA

- *Del 30 de junio al 2 de julio en la Alameda central*
- *Habrán más de 90 expositores con diferentes especies de cactáceas*

Toluca, Estado de México, 30 de junio de 2023.- En el Parque Cuauhtémoc- Alameda, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, inauguró la Expo Naturalia 2023, evento donde reiteró que es importante heredar un mundo mejor del que recibimos.

Acompañado por integrantes del Cabildo, directores generales y asociaciones civiles, el alcalde entregó el premio a los primeros lugares de las tres categorías del Concurso de Fotografía: Hugo Cruz Rosales, Luis Daniel Camacho Velázquez y Alfonso Fernando Dávalos Vargas.

En este gran pulmón de la ciudad, Martínez Carbajal mencionó que hoy se tienen retos enormes de recuperación ambiental, sin embargo, Toluca trabaja en diversas acciones para mitigar la problemática y, aunque los esfuerzos aún son tímidos, se contribuye a reducir la huella de carbono.

En su intervención, el director general de Medio Ambiente, Jaime López Gómez, destacó que la Expo Naturalia se desarrolla en uno de los 362 espacios verdes que existen en el municipio, adicionales a las seis áreas naturales protegidas, que en su totalidad suman más de 66 mil hectáreas de bosque y de gran variedad de especies de flora.

Lo anterior, dijo, "nos hace crear políticas públicas transversales e integrales en Toluca para tomar acción sobre los diferentes retos que tenemos en el mundo y en especial en nuestro municipio".

Recordó que en la primera edición de esta exposición, en compañía del primer edil de Toluca se plantó una especie muy importante para el municipio, que es el Árbol de las Manitas, y hoy se inaugura la Expo Naturalia, en la que durante tres días más de 90 expositores mostrarán las maravillas del mundo de las cactáceas, suculentas, plantas carnívoras y lithops.

El presidente de la asociación de Coleccionistas Planteros Toluca, René Cavazos Corona, agradeció al gobierno municipal de Toluca por apoyarlos al brindarles un espacio para promover la cultura de la conservación y evitar el saqueo de estas plantas.

Incluso los asistentes podrán conocer la especie endémica del municipio, conocida como "tolucensis" y que desafortunadamente se encuentra en peligro de extinción.

El horario de los tres días del evento será de 10:00 a 18:00 horas, en el que podrán visitar todos los módulos participantes, además de acudir a talleres, exposiciones, pláticas y presentaciones artísticas de forma gratuita, además habrá rifas y concursos.